
1 ヶ月目で月収 9,000 円達成！ 

コンサル生吉井さんインタビュー書き起こし 
 

 

エンドウ(以下 E)：吉井さん、こんにちは。 

 

吉井さん(以下 Y)：こんにちは。 

 

E:この度は 2月に 9,000円、素晴らしいですね。 

吉井さんはお仕事の関係で海外に行かれたり、 

ご家族の関係もあってちょっとスタートが。 

 

Y:そうですね、少し遅れてしまったんですけれども。 

 

 

E:でもそこから一気に挽回されて、 

2月の頭の頃に 61円だったのが 

1ヶ月で 9,000円近く行きましたが、 

今でも好調ですもんね。 

 

Y:そうですね、おかげさまで今でも伸び続けています。 

 

 

E:マックスで 1日にどれ位行かれてるんですか？ 

 

 

Y:今マックスで 4,000円ぐらいですね。 

 

 

E:4,000円というと月に 12万円ペースじゃないですか！ 

すばらしいですね。 

 

そんな絶好調の吉井さんに、 

ゴールドブースタークラブの印象を 

ノウハウ、指導、サポートの面からお聞きしたいのですが。 

 



 

Y:はい。 

 

 

E:1つ目のノウハウなんですが、 

ノウハウというと、ぶっちゃけ 

「稼げるノウハウなのか、そうでないのか」と言うところを吉井さんに 

正直なところを教えて頂いてよろしいでしょうか。 

 

 

Y:やり始めてからまだ少ししか時間は経っていないんですけれども、 

稼げるか稼げないかで言ったらもう確実に稼げると言えると思います。 

 

 

E:ありがとうございます。 

稼げるっていう自身みたいなものはもうお持ちなんですか？ 

 

 

Y:そうですね、一通りノウハウを教わりまして、 

正直最初は稼げるかどうかという不安もあったので、 

やり続けていく内に徐々に成果が見えはじめて、 

いまはもう稼げるなという事は確信できています。 

 

 

E:良かったですね！ 

でも吉井さんは本当に頑張ってらっしゃいますもんね。 

 

毎日 2動画はかかさず上げていらっしゃいますし、 

その努力がやっぱり実を結んでいるのだと思います。 

 

では続いて指導なんですが、いかがでしょうか？ 

 

 

Y:最初の頃は本当に全然わからなかったんですけれども、 

画面共有をする形で一から丁寧に教えて頂いたので、 

非常に丁寧にやって頂いたのがよかったです。 

 

 



E:ありがとうございます。 

では 3つ目なんですけれども、私が一番重要だと思っている事は 

やっぱり稼ぎ続けて頂く事であって、 

日々継続して頂く事だと思うんですけど、 

そのあたりの私のサポートを吉井さんはどのように評価頂いてるんでしょうか。 

 

 

Y:やっぱり最初の頃の何も分かっていなかった時に、 

毎日ではないんですけど 2日おきくらいに一緒に（スカイプコンサルを） 

やって頂いたと思うんですが、 

一人でできるようになってからも定例会などの際に「何か質問がありますか」 

と聞いてくださるので、そのタイミングで色々聞けて良かったと思います。 

 

 

E:ありがとうございます。 

そうですね、定例会でいつも吉井さんとお話させて頂く時まず最初に 

不明点やお困りの事がないかお聞きする事は自分の中でも 

気をつけているところですので、その点を評価頂いて本当に嬉しく思います。 

 

では、ちょっとこれは私の指導ではないんですけれど、 

吉井さんは今伸びていらっしゃるじゃないですか。 

 

でも今巷では結構動画削除されて困っていらっしゃる方が多いと思うんですね。 

 

特に初心者の方ですと、動画削除されてしまうと気持ちが折れてしまったり 

どうしたらいいんだろうって悩んでいらっしゃる方も多いと思うんですが、 

吉井さんはそういう事が全然ないですよね。 

 

その辺りご自身ではどのようにお感じになられているんでしょうか？ 

 

 

Y:そうですね、一番最初に著作権に関する事をご指導頂いて、 

マニュアル動画も作って頂いていたので、 

それを何度も何度も見て、勉強したというか 

どういうものが著作権に触れるかを学ぶ事が出来たので、 

それを気をつけながらやってきたので 

まだ消されずにできているのかなと思います。 

 



 

E:なるほど。吉井さんの周りには YouTubeされている方はおられるんですか？ 

 

 

Y:はい、私の友人が一人やってはいるんですけど、 

1ヶ月位前にいきなり削除にあってしまって 

 

 

E:ああー、大変ですね。 

 

ではそういうお友達がいる中でも吉井さんは順調に成長されているというか 

投稿を続けられてらっしゃるという事ですね。 

 

 

Y:そうですね、おかげさまで。 

 

 

E:ありがとうございます。 

今日は本当に貴重なお時間ありがとうございました。 

 

最後に、吉井さんと同じようにスタートして 1ヶ月くらいの方に 

何かアドバイスございますか？ 

 

 

Y:そうですね、最初は本当に全然伸びないんですけど、 

エンドウさんが言われているように 1日 2動画をコンスタントに上げて、 

継続的にやり続けていくとあるタイミングで爆発的に上がったりするというのは 

絶対なので、そこだけを信じてやるようにしていくのが 

ベストなんじゃないかなと思います。 

 

 

E:ありがとうございます。 


